



## UNIVERSIDAD

# Santander invierte en investigación

A.N.- Madrid

El Banco Santander, a través de su área Santander Universidades, invierte cada año más de 24 millones de euros en proyectos de investigación e innovación tecnológica y se ha convertido en la primera firma privada del mundo en inversión en Educación Superior, con una aportación de 146 millones de euros sólo en 2014 a las 1.200 universidades de todo el

mundo con las que mantiene acuerdos de colaboración.

Además, la entidad reafirma su compromiso de destinar un total de 700 millones de euros a la Universidad en el periodo 2014-2018, que se sumarán a los 1.000 millones que ya ha destinado a fines educativos desde que comenzara su apoyo a la Educación Superior como la forma más adecuada para alcanzar sociedades más competitivas y prósperas.

«Sin una educación de calidad, no es posible la igualdad de oportunidades para lograr el desarrollo de sociedades libres, creativas y justas; sin innovación, ciencia e investigación, no hay esperanza ante los grandes problemas que afectan a la humanidad, y sin transferencia de conocimiento de la universidad a la sociedad y la empresa no se produce innovación social, técnica y productiva», afirmaba recientemente la presi-

denta de Banco Santander, Ana Botín. De los más de 24 millones de euros que Banco Santander destina a proyectos e iniciativas de investigación e innovación tecnológica, destacan algunos como el programa de transferencia tecnológica en biomedicina que desarrolla junto a 12 instituciones de investigación biomédica de España y la Fundación Botín, para transferir las posibles aplicaciones de sus investigaciones.